Trois ans de «volontarisme»

ESCH-SUR-ALZETTE Le président de Pro-Sud, Dan Biancalana, a tiré, hier, le bilan de la période 2014-2017.

L es élections commune prochent (c'est le dimanes élections communales s'apche 8 octobre). L'occasion pour les membres du comité Pro-Sud, qui réunit les communes de Bascharage, Bettembourg, Clemency, Differdange, Dudelange, Esch-sur-Alzette, Kayl, Mondercange, Pétange, Rumelange, Sanem et Schifflange, de tirer le bilan des trois dernières années, «Nous avons eu une activité volontariste, affirme le président de Pro-Sud, Dan Biancalana. Une nouvelle stratégie a été initiée, le syndicat a plus de visibilité, des synergies ont été mises en place entre les communes et avec l'État.»

Il poursuit en citant plusieurs projets établis entre 2014 et 2017: première convention signée entre Pro-Sud et le ministère du Développement durable et des Infrastructures (MDDI), plateforme étude préparatoire PAG Sud, des échanges transfrontaliers (Pro-Sud est devenu membre de l'agence d'urbanisme Agape), création d'une plateforme «Inclusion au marché de l'emploi Sud», enquête sur la mobilité dans les zones d'activités du Sud, portail logement Sud, plateforme intégration, initiative du projet de bus à haut niveau de service (BHNS)... «De nombreux ja-



«Les jalons pour l'avenir ont été posés ces trois dernières années», avance Dan Biancalana, le président de Pro-Sud.

lons ont été posés sur différents sujets», note Dan Biancalana. Et les communes de Pro-Sud ont œuvré ces derniers mois pour un projet commun: la candidature pour devenir capitale européenne de la culture en 2022 («Esch-2022»). «C'est une grande chance pour

Pro-Sud, estime la vice-présidente du syndicat de communes, Danielle Becker-Bauer. **Chaque commune va amener ses idées pour une œuvre commune.**» Un exemple à suivre pour les années à venir et sur d'autres sujets. *G. Ch.*